



Alicante, 24 de octubre de 2008

### EL MUA INAUGURA LA EXPOSICIÓN "POR LA PAZ" DEL ARTISTA ARAGONÉS JESÚS SOLER.

El próximo lunes 27 de octubre, la sala Sempere del MUA acoge la exposición "Por la Paz" del artista aragonés Jesús Soler (octubre-noviembre 08). Se trata de una propuesta pictórica que pretende luchar contra las injusticias y las desigualdades, tomando partido en favor de la paz y los derechos humanos.

La muestra es una llamada de atención directa a las conciencias de una sociedad dormida y deshumanizada, un grito desgarrado ante acontecimientos tan terribles como los ataques terroristas de Nueva York, Madrid y Londres, el hambre en África, las guerras, la esclavitud, la prostitución, las drogas o el sufrimiento de los más desfavorecidos.

Jesús Soler trabaja en la línea del expresionismo matérico. El color, la pincelada violenta y la incorporación de materiales como cartón y tela de saco adheridos al soporte son las armas que emplea para luchar contra los abusos que se cometen en el mundo. Sin embargo, la obra de Jesús Soler no es un inventario de calamidades y desgracias. Bajo el dolor y el sufrimiento subyace la esperanza de un mundo más justo y feliz. En sus cuadros se insinúan resquicios por los que vislumbrar un futuro en paz.

La temática de la exposición y la presencia de Soler con motivo de la inauguración, han propiciado la organización de una experiencia creativa en la que un grupo de niños y adolescentes con discapacidad colaborarán con el artista en la elaboración de una pintura mural. Esta actividad, abierta al público, se realizará antes de la inauguración, entre las 17:00 y las 19:00 h.